

# *Dupla de Peña y Reyes ganar Norceca de voli de playa de Punta Cana*

---



La Habana, 30 sep (RHC) La dupla cubana de Karel Peña y Luis Reyes se llevó el primer lugar en la parada del circuito Norceca de voleibol de playa de Punta Cana, República Dominicana, al vencer en el partido final a los mexicanos Josué Gaxiola y José Rubio en dos sets.

Peña-Reyes, la segunda pareja de Cuba, ganó en calidad de invicta, al imponerse en los cinco partidos que celebró, para agenciarse 200 puntos en el ranking de la zona Norte, Centroamericana y del Caribe.

En el partido final, dominaron a la segunda dupla de México con marcadores de 21-15 y 22-20, en 42 minutos de juego,

El bronce fue para el binomio estadounidense de Zaun y Drost, eliminados por los cubanos en semifinales también en dos parciales (21-15 y 21-17).

En el sector femenino, la pareja de Cuba, integrada por Yanisleidis Sánchez y Arlin Hechavarría, quedó en el cuarto peldaño, al caer por el bronce ante las mexicanas Revuelta y Orellana en tres sets.

Ambas duplas cubanas intervendrán la próxima semana en otra parada del circuito Norceca, con sede en Boca Chica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/172770-dupla-de-pena-y-reyes-ganar-norceca-de-voli-de-playa-de-punta-cana>



**Radio Habana Cuba**